



## Engagée pour le bien vieillir au Québec

Depuis 1967, nous portons avec fierté la vision pionnière de notre fondatrice Angélina Berthiaume-Du Tremblay. Après avoir créé le Quartier des générations, un lieu de vie innovant pour les personnes aînées alliant résidences, activités et communauté, la Fondation continue de développer des projets ambitieux pour le bien vieillir.



### Notre vision :

Faire du Québec un modèle en matière de vieillissement actif, inclusif et épanoui, en favorisant l'innovation et la solidarité intergénérationnelle.

### La Fondation Berthiaume-Du Tremblay, c'est :

- Une **approche innovante** pour le bien vieillir
- Une expertise reconnue
- **Des projets intergénérationnels et novateurs**
- **10** projets de recherche
- **20** activités développées par année
- **4 initiatives qui totalisent plus de 500 aînés**

[berthiaume-du-tremblay.com](http://berthiaume-du-tremblay.com)

« Le vieillissement de la population québécoise comporte de grands défis à relever, mais aussi de belles occasions à saisir »

Nouha Ben Gaied,  
Directrice générale



 Contactez-moi pour toute demande média

**Laure Barnouin**

Responsable des communications et des relations médias  
laure.barnouin@berthiaume-du-tremblay.com  
450-328-7857



Fondation  
Berthiaume  
Du Tremblay